

令和4年 夏の交通安全運動

2022年7月13日(水)～7月22日(金)

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《車両と歩行者による交通死亡事故が連続発生！》

～漫然運転・居眠り運転・わき見運転要注意！～

- ハンドルを握ったら、油断せずに運転に全集中しましょう
- 時間にゆとりを持ちましょう
- 眠気や疲れを感じたら休憩しましょう (2時間走行15分休憩)
- 制限速度を守り、安全運転を行いましょう
- 運転中は、携帯電話の通話(保持)、画面注視(保持)は禁止です
- 『かもしれない運転』で、事故防止

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点 通勤途中のワンボックスカーが 左折しようとして、自転車と衝突

自転車の会社員の男性死亡、ワンボックスカーの男性現行犯逮捕

- ◇ 信号交差点、左折時、左側の横、左側の後ろの確認◇
- ◇ 自転車、歩行者、バイクの「巻き込み」に注意◇
- ◇ 左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

2022/7/13(水) 18:40

13日午前11時ごろ、埼玉県の丁字路交差点で、ワンボックスカーが左折しようとしたところ、会社員の男性(26)が乗った自転車に衝突しました。自転車の男性は意識不明の状態と搬送され、その後、病院で死亡が確認されました。警察はワンボックスカーを運転していた会社員の男性容疑者(57)を現行犯逮捕しました。容疑者は通勤途中で、取り調べに対して「自転車にぶつかり、車両を動かしたところひいてしまった」と認めています。

浦河 交差点 右折車にはねられ

道路を渡っていた87歳女性、骨折の重傷

- ◇ 右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
- ◇ 必ず、徐行で右折しましょう◇

2022/7/14(木) 6:22

13日午後5時前、浦河町堺町西1丁目の国道235号にある丁字路交差点で道路を渡っていた女性(87)が右折してきた乗用車にはねられ、骨折する重傷を負いました。警察は、乗用車を運転していた男性弘容疑者(46)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は現場から3キロほど離れた場所で車を停車させたため、ひき逃げの可能性も視野に捜査する方針です。

午後2時 片側1車線の国道 乗用車がはみ出し 大型トラックと正面衝突

乗用車の女性2人が死亡、1人が意識不明の重体

警察はドライブレコーダーの映像などを確認し、事故当時の詳しい状況を調べる

- ◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇ ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/7/13(水) 21:28

13日午後2時半すぎ、兵庫県の片側1車線の国道で男性(63)が運転する乗用車が対向車線にはみ出し、男性(44)が運転する大型トラックと正面衝突しました。警察によりまず乗用車には4人が乗っていてこのうち、60代の女性2人は搬送先の病院で死亡が確認され、50代の女性が意識不明の重体です。警察はドライブレコーダーの映像などを確認し、事故当時の詳しい状況を調べるとのことです。